Der Anfang des Projektes "Partizipation – Schule zum Wohlfühlen" im März 2020



Das Betonpflaster in der tiefliegenden Mitte des Schulhofes wurde von Schülerinnen und Schülern im Rahmen des Wahlpflichtkurses "Schulhofgestaltung" (R8) und der Abteilung "Bauhof" der nachhaltigen Schülergenossenschaft aufgenommen (HRS 9-10). Bis zu 40% des Oberflächenwassers fließen in den Bereich – auch um die Bewässerung der Schulallee (USE 2017-2019) zu gewährleisten.



Das Betonpflaster ist entfernt und die Sicherung der Kanten durch Steine, die bei der Renovierung von Straßen in Oberndorf aufgenommen und gespendet wurden, erfolgt. Auch dies geschah im Rahmen des Wahlpflichtkurses R8 und der Schülergenossenschaft HR9-10.

Fertigstellung der Baugrube im April und Mai 2020, Lieferung des Klettergerüsts im Juli 2020



Es wurde ein Minibagger von einem örtlichen Betrieb zur Verfügung gestellt, um die Grube soweit auszuheben, dass der Fallschutz des Klettergerüstes eingehalten werden konnte. Aufgrund der Tiefe der Grube konnte das Oberflächenwasser erfolgreich für die Schulallee genutzt werden (USE 2017-2019).



Im Juli 2020 wurde das Klettergerüst geliefert. Zuvor wurden von Schülerinnen und Schülern, Hausmeister und Lehrkräften die Fundamente nach Plan des Herstellers vorbereitet (Juni 2020).